

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Setelah melakukan penelitian, melalui observasi dan wawancara, maka dapat ditarik sebuah kesimpulan sebagai jawaban dari rumusan masalah yang diangkat dalam penelitian ini, kesimpulan yang dapat ditarik yaitu:

1. Kesejahteraan masyarakat Ohoi Weer Frawav mengenai kehadiran transportasi laut (*speed boat*) ini merespon dengan baik adanya transportasi laut ini karena transportasi ini sangat membantu masyarakat dan ini menjangkau semua kalangan, transportasi ini juga tiket per kepala terbilang murah sehingga tidak ada komplain, dan nyaman sehingga masyarakat tidak bersusah payah untuk mencari transportasi laut untuk melakukan perjalanan ke kota. Keberadaan transportasi laut di Ohoi Weer Frawaf juga meningkatkan perkembangan putarakan ekonomi masyarakat.
2. Perubahan sosial yang diakibatkan oleh hadirnya transportasi laut ini yaitu: dampak positif, lebih memudahkan masyarakat dalam bepergian dan meminimalisir pengeluaran masyarakat untuk transportasi. dampak negatif, yang merasakan dampak negatif dari hadirnya transportasi laut ini dampak negatif menurut pengamat penulis setelah adanya transportasi ini masyarakat Ohoi Weer Frawav sudah merasa nyaman menggunakan *speed boat* sehingga masyarakat tidak lagi menggunakan kapal Ferry. Hal ini merupakan dampak negatif dikarenakan ukuran transportasi *speed boat* yang kecil sehingga

penggunaan transportasi ini pada musim cuaca buruk/ombak ini sehingga perlu adanya iktiar dari masyarakat setempat saat ingin menggunakan transportasi ini pada musim cuaca buruk/ombak.

## **B. Saran**

Berdasarkan tanggapan masyarakat dari berbagai pihak mengenai adanya transportasi laut, terdapat beberapa saran antara lain, sebagai berikut:

1. Bagi peneliti semoga penelitian ini bisa digunakan sebagai bahan perbandingan dan referensi untuk penelitian, dan sebagai bahan pertimbangan untuk lebih memperdalam penelitian selanjutnya
2. Bagi pemerintah daerah setempat agar memperhatikan dan selalu menyediakan transportasi laut yang layak bagi tiap-tiap Ohoi/Desa yang membutuhkan transportasi laut. Lebih khususnya transportasi laut pada Ohoi Weer Frawav.
3. Bagi masyarakat Ohoi Weer Frawav keselamatan merupakan prioritas utama untuk itu bijaklah dalam menggunakan transportasi laut.